

# TRES PERSONAS, una expresión de amor

Tema: La Trinidad.

# 1º

DE OCTUBRE

PRIMER SÁBADO



### Objetivo:

Reforzar el conocimiento sobre la Trinidad y destacar el trabajo en conjunto que realizan por amor a nosotros.



### Resultado:

Tendremos la certeza de que el amor de Dios por nosotros es grande, y adquiriremos más conocimiento sobre nuestra segunda creencia fundamental.



### Proyecto misionero de las clases:

«Amor incondicional».



### Énfasis del Nuevo Horizonte:

Evangelismo.



### Celebramos:

Día de ayuno y oración.

## Al director

Este es un programa de entradas y salidas, hasta el panel. Se necesitan tres cajas de regalos. Cada una será de un color diferente. Si es posible, hágalas grandes, con lazos para llamar la atención de los miembros. En la puerta se entregará una tarjeta a cada miembro para que puedan participar en la dinámica.

## Sugerencias

- ✓ Si los panelistas prefieren, pueden proyectar sus intervenciones.
- ✓ Preparar una mesa o varias sillas para los panelistas.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>

<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

## Apertura

### Introducción y bienvenida

En este día especial nos llenamos de regocijo porque estamos reunidos en hermandad y reflexionaremos en las pruebas irrefutables del amor de Dios manifestado a cada uno de nosotros. Es nuestro objetivo que todos puedan salir edificados de este programa, sabiendo que las tres personas que más nos aman son el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo.

### Himno

¡Buenos días! Este es el primer regalo de la divinidad y es una muestra de su amor hacia nosotros: Los tres estuvieron unidos aquel sexto día cuando decidieron crearnos a su imagen, conforme a su semejanza. Esto es motivo de alabanza. Cantemos el himno 15: *Loámoste, ¡oh Dios!*

### Lectura bíblica

Este es el segundo regalo: el plan de salvación. Cuando Gabriel le anunció a María que sería la madre del Mesías, explicó que las tres personas de la Trinidad actuarían en la encarnación: «El Espíritu Santo vendrá sobre ti y el poder del Altísimo te cubrirá con su sombra; por lo cual también el Santo Ser que va a nacer será llamado Hijo de Dios» (Lucas 1: 35). Por eso nos bautizamos en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo.

### Oración de rodillas

El tercer regalo nos llega a cada instante durante toda nuestra vida, para lograr en nosotros la transformación necesaria. Cada día la gracia del Señor Jesucristo, el amor de Dios y la comunión del Espíritu Santo están con nosotros. Oremos para agradecer a Dios por estos dones inconmensurables.

¡Gracias, querido Padre! Por esta razón, te extendemos una calurosa bienvenida en nombre de nuestro querido Señor y Salvador.

*(Todos salen y entra la alabanza musical).*

### Alabanza musical

En el momento del bautismo de Jesús en el Jordán, vemos la Divinidad unida en uno de los momentos más importantes de la historia. De la misma manera, cuando una persona es bautizada constituye uno de los momentos más significativos de la vida de un ser humano: su nuevo nacimiento.

### Parte central: Panel

*(Entran los panelistas).*

**Moderador/a:** Sean todos y todas bienvenidos a este panel. El tema de hoy es: *La doctrina de la Deidad en la vida práctica.*

**Primer panelista:** El estudio de la doctrina de la Deidad nos revela que la naturaleza de Dios es amor eterno, infinito y relacional. Siendo que fuimos creados a su imagen y semejanza, deberíamos reflejar ese amor en nuestras relaciones. En los miembros de la Trinidad vemos amor y unidad plenos. Ellos constituyen un modelo para nosotros. De eso nos hablaba el primer regalo. Cómo se unieron para crearnos a su imagen y semejanza. Y hoy nos invitan a reflejar en nuestras vidas su carácter amoroso.

**Segundo panelista:** Conocer cómo las tres personas de la Divinidad tomaron un rol activo en el plan de salvación nos enseña que el Espíritu Santo, el Padre y el Hijo están de nuestro lado para otorgarnos la salvación. De eso nos hablaba el segundo regalo. Ellos no escatimaron esfuerzos ni estrategias, para darnos una segunda oportunidad. Su amor hacia nosotros los movió a misericordia. En la vida práctica, con un conocimiento como

este, nunca deberíamos sentirnos perdidos, ni luchando solos por llegar a la meta. Quienes planearon la salvación para mí, la harán realidad. El Espíritu Santo me examina y me convence de pecado, justicia y juicio. El Hijo amado me perdona y limpia, y así me reconcilia con el Padre.

**Tercer panelista:** ¿Qué sería de nosotros si la Divinidad no hubiera asumido la tarea de redimir a la humanidad? El tercer regalo nos hablaba de cómo ellos procuran día a día llevarnos a la estatura plena de un carácter santo, de un pueblo adquirido por Dios. En la vida práctica no podemos simplemente mirar hacia la doctrina de la Deidad como un tema entre muchos. Es importante reflexionar en cómo ellos, cada uno desde su posición dentro del plan de redención, actúan para lograr en nosotros un cambio de naturaleza. No debiéramos nunca olvidar que todo lo que ellos hacen refleja el amor que sienten hacia nosotros.

**Moderador/a:** Agradecemos a nuestros panelistas por habernos hablado de este tema tan importante para nuestra edificación. También nos ha llegado este aporte del Don Profético para apoyar las intervenciones de nuestros invitados:

«El pecado podía ser resistido y vencido únicamente por la poderosa intervención de la tercera persona de la Divinidad, que iba a venir no con energía modificada, sino en la plenitud del poder divino» (*El Designado de todas las gentes*, cap. 73, pp. 640-641).

## Dinámica

### Director del programa

Para nuestra dinámica de hoy cada uno de los presentes ha recibido una tarjeta en la entrada. En ella quiero que escriban las diferentes formas en las que podemos agradecer a la Trinidad por todo lo que han hecho por nosotros. Pueden también escribir otras bendiciones que recibimos del Padre, el Hijo y el Espíritu Santo.

## Panorama global

(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el director de Obra Misionera, se dirige a los maestros y sus clases).

### Proyecto misionero: «Amor incondicional»

Discuta con su clase: En Mateo 5: 43 al 48, Cristo habla del amor incondicional de Dios por todos los seres humanos como el modelo para todas nuestras interacciones. ¿Cómo puedes seguir más de cerca este patrón con tu familia y tu iglesia?

1. Durante la semana practique actos de amor con los miembros de su familia. Podría ayudar con las tareas que le toca a otro miembro de su familia o hacer una comida especial y conversar sobre el amor incondicional de Dios por cada uno de nosotros.
2. Haga una clase bíblica especial para tratar el tema de la Deidad, de manera que la congregación pueda estar preparada en el tema, y que así puedan conocer la labor que hace cada uno de los miembros de la Trinidad en favor de nuestra salvación.
3. Elabore tarjetas decoradas para regalar en lugares públicos, con afirmaciones contenidas en este programa o que tengan citas sobre el amor de Dios hacia nosotros.

### Relato misionero

«Estamos convencidos de que la doctrina de la Trinidad no es simplemente una sutileza menor sobre alguna doctrina periférica o algún asunto moral dudoso. La verdad contenida en esta doctrina profunda forma la base esencial para el mismo fondo de lo que es único al cristianismo. De nuestras percepciones de la Trinidad surge nuestro propio entendimiento de la mayor de todas las nociones bíblicas: que Dios es amor» (*La Trinidad*, p. 289).

## Nuevo Horizonte

## División en clases

**Informe secretarial:** «Desde el principio, Dios y Cristo sabían de la apostasía de Satanás y de la caída del hombre por causa del poder seductor del apóstata. Dios no ordenó que el pecado existiese, sino que previó su existencia, e hizo provisión para enfrentar la terrible emergencia. Tan grande fue su amor por el mundo que se comprometió a dar a su Hijo unigénito, “para que todo aquel en él cree, no se pierda, más tenga vida eterna” (Juan 3:16).» (*El Deseado de todas las gentes*, pp. 13, 14).

### Tiempo de la lección:

En la lección de esta semana veremos que «no había razón para la rebelión en el universo perfecto gobernado por el amor. No había ningún defecto que hiciera necesario mejorar el tipo de gobierno de Dios. Podemos describir las circunstancias, cuándo y qué sucedió, pero nunca podremos encontrar una excusa para la rebelión, porque no existía justificación para ella. Dios permitió el mal porque eligió no crear autómatas ni robots, sino seres con libre albedrío para que pudieran amar libremente».

Escuchemos más sobre la «rebelión en un universo perfecto». Quedemos divididos en clases.

## Clausura del programa

*El Club de Lectura puede ser dirigido por el director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de Publicaciones de la iglesia.*

### Club de Lectura:

Todos buscamos el verdadero sentido de la vida y por eso nos hacemos preguntas trascendentales: «¿Por qué vivimos tan frustrados? ¿Qué ha pasado con el mundo perfecto que Dios creó? ¿O será que somos resultado de la evolución? ¿Cómo es Dios? ¿Ha quedado abolida la ley que él dio en el Antiguo Testamento? ¿Qué es el pecado? ¿Tiene solución? ¿Qué hay después de la muerte? ¿Existe razón para la esperanza?». A veces no sabemos dónde podemos encontrar orientación sobre estos interrogantes; una orientación que sea confiable y *La verdad*.

Durante este trimestre estaremos leyendo en nuestro **Club de Lectura** el libro *La verdad* (ver p. 63). En sus páginas, George Knight, basándose en el único libro que contiene «la verdad, toda la verdad y nada más que la verdad», da respuestas a muchas de las inquietudes más profundas comunes a todos los seres humanos.

Adquieran su libro como proyecto de clase o acérquese a su director de Publicaciones. ¡La próxima semana iniciamos la lectura!

### Conclusión

«El filósofo Immanuel Kant dijo que la doctrina de la Deidad no tenía nada que aportar a los aspectos prácticos de la vida diaria del ser humano. Para Kant, la creencia en un Dios trinitario era irrelevante, sin embargo, cuando reflexionamos cuidadosamente, vemos que está llena de aspectos prácticos que nos ayudan en nuestra vida diaria. Es una reprensión contra nuestro egoísmo. La doctrina de un Dios que se revela en tres Personas sugiere que Dios no es un ser egoísta que únicamente «busca lo suyo» (1 Cor. 13: 5). El Nuevo Testamento dice que el Padre se deleita en glorificar al Hijo y darle todas las cosas (Juan 12: 28; 5: 26, 27). El Hijo también da la honra al Padre y hace lo que él le diga (Juan 5: 20-23). Jesús dijo que el Espíritu Santo «me glorificará, porque tomará de lo mío y os lo hará saber. Todo lo que tiene el Padre es mío; por eso dije que tomará de lo mío y os lo hará saber» (Juan 16: 14, 15). Al imitar este mismo modelo, los seres humanos se preocuparán por agradar a los demás antes que buscar sus intereses personales» (*En esto creemos*, p. 33).

**Himno final:** 61: *Santo, Santo, Santo, Dios Omnipotente.*

**Oración final.**